

# De la Universidad de Concepción: FEC quiere formar un comité de defensa

Los dirigentes de la FEC, Carlos Almanza y Manuel Flores, y el presidente del Centro de Alumnos de Derecho, Hugo Cautivo, informaron ayer de las gestiones que se están realizando durante esta semana para en los próximos días constituir el Comité de Defensa de la Universidad, con participación de diversas entidades de la comunidad, sindicatos, colegios profesionales y otros. El lunes se realizó la primera reunión preparatoria y el miércoles otra de carácter triestamentario al interior de la universidad. Ayer, a las 11.00 de la mañana, estaba anunciada otra que quedó diferida porque sólo llegaron dos de los invitados de la comunidad, el dirigente sindical de Petrox, Angel Varas, y el párroco universitario Cristián Llona.

Cautivo informó también que se encuentran realizando gestiones ante los dirigentes de la masonería para plantearles los puntos de vista de la FEC respecto del conflicto que se vive en la Universidad de Concepción, entendiendo que esa institución filosófica tuvo una destacada y decisiva participación en la creación y desarrollo de la universidad.

Posteriormente, Almanza y Flores se refirieron a la respuesta que les entregó el rector a una petición de audiencia señalando que Von Plesing había interpretado mal la decisión de la FEC de solucionar el conflicto. Señalaron también que en esto no hay intenciones políticas y que

insistirán en que sea reintegrado Alejandro Navarro. Reiteraron que seguirán buscando caminos de solución, pese a que las respuestas de la autoridad son desalentadoras. Recordaron que se había presentado un recurso de protección en favor de Navarro y que cualquier acción de rectoría hacia el reintegro del dirigente, implicaría el desistimiento. Agregaron que el paro continúa, aunque no es absoluto ya que se han hecho clases en aulas fuera del campus (Enfermería y Ciencias).

Señalaron también que se había ocupado la cabina de los guardias por un grupo de estudiantes para denunciar el problema de la falta de hogares. Respecto a este mismo hecho, otros dirigentes informaron que ayer, a las 0.30 horas, un grupo de civiles cortó la energía eléctrica en el sector de la ocupación pacífica y luego atrapó al estudiante Pablo Fábrega, quien fue golpeado y dejado sin documentos. Estimaron este hecho como un amedrentamiento para los que permanecen en la ocupación de la cabina 6.

Después de una asamblea en el Foro, un grupo de estudiantes salió marchando por calle Chacabuco hacia la Secretaría Ministerial de Educación, donde luego se dispersó por el centro de la ciudad. Un pequeño grupo gritó consignas frente a diario EL SUR y rayaron las murallas del edificio.



• Alejandro Navarro Brain, presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción.

## A tramitación el recurso presentado por dirigente

La Primera Sala de la Corte de Apelaciones de Concepción acogió ayer a tramitación el recurso de protección contra el rector de la universidad penquista presentado por el presidente de la FEC, Alejandro Navarro Brain.

Como primera medida se pidieron informes al rector Carlos von Plesing, quien tiene un plazo de ocho días para entregar los antecedentes solicitados.

El presidente de la FEC aduce que su expulsión de la universidad es un acto arbitrario e ilegal y que la sanción, además, transgrede garantías constitucionales como la igualdad ante la ley, el debido proceso, la libertad de conciencia y el derecho de propiedad.

Se pidió a la corte una orden de no innovar, lo que probablemente se vería el lunes.



• Un grupo de alumnos de Odontología se dirige desde su facultad al foro, donde se realizó, cerca de las 12.40 horas, una asamblea. Posteriormente una columna salió marchando hacia la seremi de Educación, por calle Chacabuco, y se dispersó hacia el centro de la ciudad.